

ANUAR: EL PAN MEXIQUENSE LE APUESTA A LAS MUJERES

REGISTRARÁ ACCIÓN NACIONAL UN FORTALECIMIENTO PARTIDISTA CON UNA POLÍTICA MÁS IGUALITARIA Y MÁS JUSTA

MIREYA AYALA

El dirigente estatal del PAN, Anuar Azar, afirmó en el Estado de México, su partido le va a apostar a las mujeres, porque son uno de los activos más poderosos que tienen para fortalecer el papel de su partido en la construcción de una entidad más justa e igualitaria.

“Por eso se han dado cursos de capacitación y formación de mujeres, de cuadros que representen de manera digna al panismo. Hemos invertido tiempo, dinero y esfuerzo como en ninguna otra dirigencia, en favor de las mujeres, porque ustedes panistas, son uno de los activos más

poderosos que hoy tiene Acción Nacional”.

Durante la clausura del taller “Mujer y Poder: Herramientas para Lograr la Igualdad Sustantiva’», dijo que la finalidad es empoderar a las mujeres panistas del Estado de México.

En su mensaje, previó que en el PAN nacional vendrá un gran debate para definir “qué le vamos a ofrecer a México, que PAN le vamos a ofrecer a este país, qué oposición vamos a construir durante los próximos 6 años”.

A título personal, expresó que no pueden ser una oposición tibia, clientelar y desdibujada: “la gente no nos cree (...) y nos lo demostraron en las urnas y el pueblo no se equivoca nosotros tenemos que estar a la altura de la ciudadanía”.

Consideró que el PAN tiene que regresar a sus principios doctrinarios, seguir siendo el partido que defiende a la familia como la institución más importante de la sociedad, y la vida desde su concepción hasta la muerte natural.

